



John Paulson, millonario y gestor de *hedge funds*.



Scott Bessent, fundador de la firma de inversiones Key Square Group.

## Paulson y Bessent son veteranos de las finanzas: Los dos nombres que suenan para el equivalente del ministro de Hacienda en Estados Unidos

Ambos han propuesto cortar los subsidios a las energías renovables y a industrias como la de autos eléctricos. “No somos Francia”, dijo Bessent.

CATALINA MUÑOZ-KAPPES

Con Donald Trump de vuelta a la Casa Blanca, hay abundante especulación sobre quiénes podrían llenar los principales cargos de su segundo gobierno. Hay dos nombres que son los que más se repiten para el secretario del Tesoro, que es el equivalente en Chile al ministro de Hacienda. El mismo Trump ha mencionado pública y privadamente a dos veteranos de las finanzas para el puesto, según Wall Street Journal.

Cargos como ese tienen un atractivo extra al de la vocación pública: el elegido puede aprovechar una disposición tributaria (“certificados de desinversión”) que permite a funcionarios diferir los impuestos sobre las ganancias de capital sobre los activos que tienen que vender para evitar un conflicto de intereses, siempre que las ganancias se reinviertan en valores gubernamentales o en una gama de fondos mutuos aprobados por el mismo gobierno.

### John Paulson

El millonario y gestor de *hedge funds* John Paulson es uno de los principales mencionados para el cargo, según Reuters. “Paulson,

un antiguo defensor de los recortes impositivos y la desregulación, tiene un perfil muy similar al de otros posibles miembros del equipo económico de Trump. Ha apoyado públicamente los aranceles selectivos como herramienta para garantizar la seguridad nacional de Estados Unidos y combatir las prácticas comerciales desleales en el extranjero”, escriben.

Paulson, a quien Bloomberg apodó “la máquina del dinero”, fue conocido por hacer una apuesta de US\$ 15 mil millones contra hipotecarios *subprime*.

Propone eliminar los incentivos para energías renovables. “Todos estos subsidios fiscales para la energía solar y eólica, fuentes de energía ineficientes y antieconómicas, (...) si se eliminan, se reduce el gasto”, dijo en Wall Street Journal.

El millonario también propone que los recortes en impuestos que ha prometido Trump, como que las horas extras no sean imponibles, debiesen ser acotados para que beneficien a menos personas y tengan un menor costo, según el New York Times. “Hay que mantener el concepto de lo que él quiere lograr, pero ponerle límites, para alcanzar los objetivos, pero reducir el impacto en los ingresos”, indicó

Paulson. “He hablado de eso con miembros de su equipo económico y todos lo saben”, agregó.

### Scott Bessent

Fundador de la firma de inversiones Key Square Group, Scott Bessent ha sido uno de los principales consultores para la campaña de Trump, según Fox News Business. Durante mucho tiempo apoyó las políticas económicas que comprendían la plataforma del Partido Republicano antes del ascenso de Trump, pero también el uso de aranceles como arma de negociación comercial de Trump, afirma el reporte.

Trump ha descrito a Bessent como “uno de los hombres más brillantes de Wall Street” y “respetado por todo el mundo”, según Wall Street Journal.

Bessent ha sugerido que una manera de que Trump socave el liderazgo del presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, sería nombrando a otra persona para el puesto mucho antes de que expire el mandato de Powell, escribe The New York Times.

El inversionista también es partidario de cortar los subsidios a industrias como la de vehículos eléctricos.